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教育委員会会議録 

開 会 の 日 時 平成 29年１月 18日 午後７時 00分 

閉 会 の 日 時 平成 29年１月 18日 午後７時７分 

会 議 の 場 所 伊勢市教育委員会 小俣総合支所２階 第１・第２会議室 

出席者の氏名 

教育長   北村 陽 

教育長職務代理者 中居 信明 

教育委員  松田 丈輔・田口 昇・山田 やす子・中西 康裕 

会議録に署名  

する委員氏名  
田口 昇・山田 やす子 

会議に出席した 

者の職・氏名 

（説明のために出席した者） 

事務部長     佐々木 昭人 

学校教育部長   藤原 厚 

教育総務課長   濱口 昌大 

社会教育課長   田中 正彦 

スポーツ課長   沖塚 孝久 

文化振興課長   黒瀬 好子 

教育研究所長   水本 良恵 

教育総務課副参事 倉世古 和人 

学校教育課副参事 橋本 顕彦 

学校教育課副参事 植村 法文 

学校教育課副参事 籠谷 芳行 

都市整備部建築住宅課副参事 宮瀬 浩 

（職務のために出席した事務局職員） 

教育総務課総務係長 前村 忍 

会議に付した  

事件 

議案第１号 平成 29年度学校業務員、給食調理士及び幼稚園教諭の人

事異動方針について 

会 議 の 要 旨 別添のとおり 
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教育長 

開会の宣言 

会議録署名委員の指名  田口委員、山田委員を指名 

会議に付する案件 

議案第１号 平成 29年度学校業務員、給食調理士及び幼稚園教諭の人事異

動方針について 

 

 議案第 1 号は広義での人事に関することであるため、伊勢市教育委員会会議

規則第 14条の規定により非公開とする旨、教育長から提案され承認。 

 

教育長報告 

 議事に入る前に、私から報告をさせていただきます。  

 前回の教育委員会から現時点までの報告になります。 

年末から今年にかけて物損の交通事故等がありましたけれども、子どもたち

や教職員、事務局職員に大きな交通事故は無く新年を迎えることができました。 

教職員関係では人事異動がこれから本格化してくる時期となり、各学校では

来年度に向けての教育課程の編成を始める時期となってまいりました。 

また１月８日には、皆さまにご出席をいただきました新成人のつどいを開催

し、85％を超える新成人の参加があり盛会であったと思っております。 

また昨年から取り組んでまいりました第２期伊勢市教育振興基本計画の策定

やスポーツ推進計画の策定、また学校の適正規模化・適正配置にかかる検討委

員会といろいろありましたけれども、前の二つのパブリックコメントも実施を

して今日お示しをさせていただくことになっております。 

今、たくさんの新年会等開催されておりますが、教育委員会の新年は１月と

学校の新学期が始まる４月と２回あるようなものでございます。特にこの時期

飲酒の機会が増えますので、事務局職員、教職員に対しての綱紀粛正について

周知徹底を図ってまいりたいと思っております。 

以上、私からの報告を終わります。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

教育長 

「議案第１号 平成 29年度学校業務員、給食調理士及び幼稚園教諭の人事異

動方針について」を議題といたします。 

 

（以下、審議内容については非公開） 

 

（原案どおり承認） 
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教育長  

以上で本日の審査案件は終了いたしました。  

委員の皆さんから何かございましたらお願いいたします。 

 

教育長  

それでは、これをもちまして教育委員会を閉会いたします。 


